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Beitrag von „ColonelHapablap“ vom 12. März 2019, 08:09

Also grundsätzlich lässt sich sagen, dass je größer die Düse ist, umso mehr Farbe kommt auf
einmal. Damit lassen sich größere Flächen schneller lackieren. Der Luftverbrauch steigt damit
natürlich auch. 

Eine direkte Empfehlung kann ich nicht aussprechen, da ich der Meinung bin, dass man selber
ausprobieren sollte, was einem liegt und ob man damit zurecht kommt. Ich habe mit dem
Revell Starter-Set in Kindheitstagen angefangen. Als ich dann als Erwachsener wieder Lust auf
Modellbau hatte, habe ich mir so eine 20-30€ China-Gun besorgt und bin jetzt bei einer H+S
Ultra hängen geblieben. Ich lackiere damit alles, von feinen Alclad Sachen (mit der 0,2er Düse)
bis hin zu einer gesamten 1/12er Auto-Karosse (mit der 0,4er, wobei ich da der Meinung bin,
dass dies schon grenzwertig ist). 
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